



Cortés: Santiago Covarrubias

**VIENE U2 AL FORO SOL**  
La banda presentará en octubre "la madre de todas las pantallas": un monstruo curvo de 61 metros de largo y 14 de alto con calidad de 8K. **GENTE**

**'Chucky', a Europa**  
La salida de Hirving Lozano está confirmada. Se lo disputan el Celta, la Real Sociedad y el PSV Eindhoven. **CANCHA**



Mexsport

**Extiende puentes**  
Para la directora de la Orquesta Sinfónica de Stanford, que se presentará en Bellas Artes, la música abona a la armonía entre las naciones. **PÁG. 17**



Anna Wittstruck

Tomada de Facebook

MIÉRCOLES 7 / JUNIO / 2017 CIUDAD DE MÉXICO

68 PÁGINAS, AÑO XXIV NÚMERO 8,561 \$ 20.00

# REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O

## Matan a tres policías dentro de irrecusorio!

BENITO LÓPEZ

CIUDAD VICTORIA.- El penal de esta ciudad tamaulipeca encendió ayer nuevamente los focos de alerta al registrarse una balacera con saldo de al menos cuatro muertos y seis heridos.

No obstante, aunque se trata de un centro penitenciario, tres de las víctimas mortales y los lesionados no fueron internos, sino policías estatales.

Los hechos iniciaron alrededor de las 17:00 horas durante un operativo de revisión motivado por reportes de posibles diferencias entre grupos rivales en el penal.

Aunque inicialmente la vocería de Seguridad Pública del Estado informó que los cuatro muertos eran tres policías estatales y un custodio, a las 23:57 horas un comuni-

cado oficial aclaró que eran tres estatales y un reo.

También reportaron que seis agentes estatales resultaron heridos.

En lo que fue el quinto hecho violento en ese penal en el año, destaca que los estruendos de las balas se escucharon por ráfagas durante más de tres horas y que, de acuerdo con fuentes consultadas, en el tiroteo se usaron armas largas, como cuernos de chivo.

Además, hubo versiones en las que se mencionaba que la cifra de heridos era de más de 40.

Tras cesar los balazos, cerca de las 20:00 horas, elementos de la Policía Federal ingresaron a la cárcel resguardados por efectivos del Ejército.

**PÁGINA 14**



Benito López

La balacera en el penal movilizó a policías y militares.

## Pierde industria azucarera

FRIDA ANDRADE  
Y JOSÉ DÍAZ BRISEÑO

Industriales mexicanos salieron perdiendo con el acuerdo azucarero dado a conocer ayer por el Secretario de Comercio de EU, Wilbur Ross, y el de Economía mexicana, Ildefonso Guajardo.

El golpe a México se refleja en que podrá exportar menos azúcar refinada, de menor calidad y a precios menos competitivos.

Los dos gobiernos pactaron limitar a los exportadores mexicanos a un cambio de que EU no impusiera aranceles hasta de 43.93 por ciento al azúcar mexicana por acusaciones de comercio desleal, informó la Secretaría de Economía de México.

El País podrá exportar 30 por ciento de azúcar refinada y 70 por ciento de cruda, cuando la proporción actual es de 53 y 47 por ciento; esto asegura mayor participación de las refinadoras de EU.

También se determinó que la polaridad para el azúcar cruda mexicana (nivel de calidad) será disminuida de 99.5 a 99.2 grados.

Además, les pega a los precios competitivos mexicanos: la cruda pasó de 22.5 a 23 centavos de dólar por libra, y la refinada, de 26 a 28.

Pese a estas condiciones, la Alianza de EU del Azúcar no apoya el acuerdo.

## HAZ MAGIA CON EL INSTAGRAM

Te compartimos varios trucos: cómo hacer que tus imágenes se vean en reversa o cambiar el fondo para publicar textos más llamativos.

reforma.com/stories



**Pagarían el muro con isola!**  
Trump propuso instalar paneles solares en la valla fronteriza para financiar su construcción con la energía generada. **PÁGINA 15**

610972000016



Alberto Hernández

reforma.com/coahuila

Miles de personas, encabezadas por Guillermo Anaya, Armando Guadiana y Javier Guerrero, protestaron en Saltillo.



Cortés

Los priistas, liderados por Miguel Riquelme y su presidente nacional, Enrique Ochoa, reunieron a miles frente a su sede estatal.

Realizan movilizaciones masivas a la misma hora en Saltillo

# Miden el PRI y PAN fuerzas en Coahuila

Llaman panistas a defender el voto; priistas celebran presunta victoria

ROLANDO CHACÓN, ADRIANA DÁVILA Y JUAN C. RODRÍGUEZ

SALTILLO.- Tras contender en la elección del domingo por la Gubernatura, ayer, el PRI y el frente formado por candidatos de Oposición en Coahuila midieron fuerzas en las calles del Centro de esta ciudad con movilizaciones convocadas a la misma hora.

En manifestaciones que no se veían en Coahuila desde hacía más de 30 años, la marcha en defensa del voto convocada por los candidatos del PAN, Guillermo Anaya; Morena, Armando Guadiana, y el independiente Javier Guerrero, sumó a miles de coahuilenses.

En un comunicado, el PAN estatal dijo que fueron 60 mil manifestantes, mientras que la Dirección de Protección Civil municipal, de Gobierno panista, estimó que en la marcha hubo 50 mil.

Por su parte, el PRI celebró el presunto triunfo de su candidato frente a su sede estatal con una manifestación que, según sus estimaciones, alcanzó los 20 mil asistentes.

Aunque había señalado que festejaría hasta recibir su constancia de mayoría por

## Tiene PREP local récord... por bajo

REFORMA / STAFF

Tras las elecciones del domingo, el PREP de Coahuila pasó a la historia al haber dado por terminado el cómputo de casillas con el nivel más bajo del que se tiene registro en el País en los últimos 17 años.

El cierre se dio con el 72 por ciento contabilizado, cuando el priista Miguel Riquelme aventajaba con 15 puntos porcentuales de votos al panista Guillermo Anaya.

parte del Instituto Electoral de Coahuila, ayer el candidato priista a la Gubernatura, Miguel Ángel Riquelme, encabezó su celebración a la misma hora en que se realizaría la marcha del Frente por la Dignidad de Coahuila.

Desde las 17:00 horas, los simpatizantes del PRI comenzaron a llegar en camiones a la explanada del partido para celebrar con Riquelme, quien estuvo acompañado del líder del PRI nacional, Enrique Ochoa, y Claudia Ruiz Massieu, secretaria de Organización del tricolor.

El evento priista inició alrededor de las 18:00 horas.

"Que les quede claro: la suma de candidatos perdedores no hace un candidato ganador. El único ganador es Miguel Riquelme", expresó

El 72 por ciento de ese cómputo queda muy lejos del 95 que promedian los más recientes comicios estatales.

Los antecedentes de otras elecciones estatales donde dejaron de contarse porcentajes significativos de actas son Tlaxcala y Chihuahua en 2016, con 17 y 14 por ciento, respectivamente.

El argumento del Instituto Electoral de Coahuila es que los paquetes tenían irregularidades.

Ochoa en su mensaje.

Minutos después, en el Ateneo Fuente inició la Marcha por la Dignidad, en la que, además de los candidatos a la Gubernatura, participaron el dirigente del PAN, Ricardo Anaya; el ex Gobernador panista de Puebla, Rafael Moreno Valle, y la ex Primera Dama Margarita Zavala.

Durante el recorrido hacia la Plaza de Armas, los manifestantes gritaron consignas como: "¡Fuera el PRI!", "¡Fuera los Moreiras!" y "¡Entiende, Riquelme, Coahuila no te quiere!".

"Vivimos la primera marcha pacífica para liberar a Coahuila y que se respete el voto de los coahuilenses", dijo Guillermo Anaya ante miles de manifestantes que llenaron la Plaza de Armas.

## Acepta el IEEM recuento

REFORMA / STAFF

El recuento de votos en el Estado de México va.

El presidente del IEEM, Pedro Zamudio, dijo que habrá apertura de paquetes electorales, pero aclaró que será en casillas específicas.

"Ésa es la instrucción para nuestros consejos distritales: que no regateemos ningún recuento porque a todos nos conviene que haya certeza".

Las sesiones de cómputo distritales comenzarán hoy a las 8:00 horas y deberán concluir a más tardar a la medianoche del sábado.

El líder de Morena, Andrés Manuel López Obrador, exigió anoche al IEEM un recuento del 100 por ciento de las casillas y advirtió que no aceptarían un resultado surgido de un fraude electoral.

"Queremos que se cuenten todos los votos. Voto por voto, casilla por casilla. No vamos a reconocer a nadie que sea producto de un fraude electoral", advirtió acompañado por Delfina Gómez.

## Rechaza Anaya ultimátum de Margarita Zavala

MAYOLO LÓPEZ

Margarita Zavala lanzó ayer un ultimátum al líder nacional del PAN, Ricardo Anaya, pero éste y otros dirigentes del partido lo rechazaron.

La precandidata a la Presidencia de la República por el blanquiazul pide en un video difundido en redes sociales que el partido resuelva en un mes su candidatura para

la elección de 2018.

En entrevista con REFORMA, el dirigente panista anunció que en próximos días convocará a la Comisión Permanente para analizar el tema, aunque aclaró que el proceso electoral arranca en septiembre.

El secretario general del PAN, Damián Zepeda, consideró que el ultimátum es "inapropiado".

## REVIRA A EX PRIMERA DAMA

Con mis compañeros de partido no voy a pelear. Vamos a llegar unidos y fuertes al 2018. Vamos a sacar al PRI y evitar que el populismo llegue a México". **Ricardo Anaya, presidente del PAN**

PÁGINA 9

reforma.com/ranaya

